

KATA PENGANTAR



Segala puji dan syukur bagi penulis atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayahNya sehingga dengan berbagai rintangan, penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul **Etika Sales Promosi Kosmetik Wardah Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Beauty Kendari)**, tanpa pertolongannya, mungkin penulis tidak akan sanggup menyelesaikan dengan baik. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Rasulullah SAW, sosok Nabi Reformis yang mampu mengubah dan mengguhkan tatanan peradaban umat manusia dari zaman jahiliyah menjadi zaman terang benderang, dari zaman yang primitive ke zaman edukatif.

Melalui kesempatan ini secara khusus, dengan setulus-tulusnya penulis menyampaikan terimakasih yang tak terhingga **Muh. Ali Kusa** dan ibunda **Alm. Nur Paiga** yang saya hormati dan sayangi yang selalu ada dalam hati saya. Terimakasih telah mencurahkan seluruh kasih sayang, cinta, untaian doa, pengorbanan yang tiada henti, kesabaran hati yang kuat, motivasi luar biasa serta kepercayaan yang telah diberikan kepada saya, semoga keselamatan dunia dan akhirat selalu untukmu Mama dan Papa, serta kakak saya **Musdalifa Ali Spd, Masdalifa Ali**, dan adik saya **Mustikana Ali** yang telah menyemangati saya, yang telah membantu saya dalam penyusunan skripsi ini, kalian adalah inspirasiku. Segenap keluargaku yang telah memberikan doa, dukungan, perhatian dan kasih sayang sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dan semoga rahmat-Nya tercurah kepada kita semua. "Amin.."

Berbagai kesulitan dan hambatan penulis temui dalam penyusunan skripsi, namun atas rahmat-Nya, tekad dan kemauan yang keras terutama adanya bantuan bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak sehingga dapat diselesaikan dengan baik untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh derajat sarjana S1. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terimakasih sebanyak-banyaknya dan penghargaan setinggi-tingginya kepada **Dr. Ashadi L. Diab, M.Hum** selaku pembimbing I, dan Bapak **Jabal Nur, S.Ag** selaku pembimbing II yang selalu mengorbankan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan hingga penyelesaian laporan hasil penelitian ini.

Selanjutnya ucapan terima kasih pula penulis hanturkan kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan secara langsung maupun tidak langsung.

1. Dr. H. NurAlim, M.Pd selaku Rektor IAIN Kendari yang telah memberikan sarana dan fasilitas serta kebijakan yang mendukung penyelesaian studi peneliti.
2. Kepada Dr. Kamaruddin, S.Ag, SH, M.H selaku Dekan fakultas Syariah dengan seluruh jajarannya yang telah memberikan dukungan serta kebijakan dalam penyelesaian studi peneliti.
3. Kepada dosen yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis dari semester awal sampai akhir dalam studi peneliti.
4. Kepada Bapak dan Ibu dosen penguji yang telah memberikan saran-saran dalam penyusunan skripsi peneliti.
5. Kepada Ka Nana dan Mas Randy selaku karyawan di beauty Kendari serta pihak-pihak yang telah memberikan informasi terhadap peneliti yang berkaitan dengan penelitian ini

6. Teman-temanku yang senasib seperjuangan yang senantiasa selalu memberikan motivasi dalam suka maupun duka, semoga perjuangan ini tidak pernah padam dan senantiasa terjalin persahabatan yang solid sampai akhir hayat.
7. Sahabatku Anty Hardiyanti, Devi Sultra, Devi Esrawati Tamsar, dan ViraOktaviani, terimakasih telah menemani, memberikan hiburan dan motivasi serta memberikan segala bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Semua pihak yang tidak dapat peneliti sebut satu-persatu yang telah membantu kelancaran tugas akhir ini.

Semoga semua pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini mendapatkan balasan dari Allah SWT. Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharap kritik maupun saran demi kesempurnaan skripsi ini dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis maupun orang-orang yang membacanya. Amin.

Kendari, 23 Agustus 2018
Penulis,

Maslindah
14020102007